



**Amtliche Bekanntmachung**

**STADT MURRHARDT**

## **Einladung zum Spatenstich für die Herstellung eines attraktiven Murrzugangs**

Die Stadt Murrhardt möchte die Murr als Fließgewässer wieder mehr in den Fokus rücken und Aufenthaltsplätze sowie Aufenthaltsqualität an der Murr schaffen. Hierfür bietet sich der bereits heute vorhandene Platz in der Postgasse auf Höhe der Dentelbachmündung an. In den vergangenen Monaten wurden Vorschläge und Ideen zur Gestaltung und Verbesserung der Zugänglichkeit zur Murr auf Höhe der Dentelbachmündung erarbeitet und unter Einbindung von interessierten Schülerinnen und Schülern des Heinrich-von-Zügel-Gymnasiums weiterentwickelt.

Es soll, gefördert durch den Verband Region Stuttgart und aus Mitteln des Landessanierungsprogramms, eine Möglichkeit für einen attraktiven Zugang zur Murr mit einer vielseitigen Nutzungsmöglichkeit durch die Bürgerinnen und Bürger, aber auch für die Besucher unserer Stadt gestaltet werden. Nachdem nun die Planungen abgeschlossen sind, kann mit den Gestaltungs- und Umbaumaßnahmen zur besseren Erlebbarkeit der Murr begonnen werden.

Zum Spatenstich und offiziellen Beginn der Maßnahme am

**Donnerstag, dem 7. Dezember 2017, um 11.30 Uhr  
vor Ort in der Postgasse in Murrhardt**

lade ich die interessierte Bevölkerung ein.

Armin Möbner, Bürgermeister

---